

# Conférence Débat

La Jeune Chambre Economique du Pays Drouais

organise avec

l'Association Nationale Pour les Enfants Intellectuellement Précoces

une Conférence Débat

« L'enfant surdoué : le reconnaître, l'accompagner »

le 23 novembre 2010,

à l'auditorium du lycée Rotrou - Dreux

Nous souhaitons informer, sensibiliser, parents et professionnels, sur un sujet qui questionne et demande plus de compréhension.

Parents, professionnels de santé, enseignants, personnels éducatifs... VENEZ NOMBREUX, participer et partager vos expériences et vos interrogations.

Nous vous proposons de rencontrer des professionnels et des experts :

• Mme Arielle ADDA, psychologue clinicienne spécialiste de l'enfant doué

• Mme Hélène CATROUX, psychopédagogue et consultante

• Mme Vilma TORTUEL, maître en sciences de l'éducation

Afin de les écouter et de les questionner sur divers sujets qui préoccupent de nombreux parents :

• La notion d'intelligence et la mesure de la précocité

• Le comportement psychoaffectif et les caractéristiques ou troubles associés

• Les particularités du fonctionnement intellectuel de l'enfant précoce et ses liens avec les processus d'apprentissages

• Le comprendre pour mieux l'aider

Cette conférence débat a pour objectif de nous aider à comprendre ce fonctionnement particulier, propre aux enfants intellectuellement précoces, à travers leurs forces mais aussi leurs faiblesses.

Ainsi, il nous sera plus facile d'aider ces enfants, pour certains en grande difficulté, afin qu'ils puissent s'épanouir comme chacun le mérite.